

PAPARAZI

Sudah Sekian Kalinya Kodim Batang Gelar Pengobatan Gratis Secara Keliling

Lutfi Adam - BATANG.PAPARAZI.ID

Feb 2, 2024 - 07:49



Batang,- Salah satu bentuk kepedulian tentang kesehatan masyarakat, Kodim 0736/Batang Korem 071 Wijaya Kusuma yang bersinergi dengan Dokkes Polres Batang dan tenaga kesehatan dari Puskesmas Batang IV tadi pagi telah melaksanakan pengobatan gratis yang diselenggarakan di Kantor Kelurahan Kasepuhan, Kecamatan Batang, Kabupaten Batang. Kamis (01/02/24).

Kesehatan masyarakat merupakan kondisi mendasar dan harus mendapatkan perhatian dari berbagai instansi, hal ini kadang-kadang kurang disadari. Apalagi dimasa penghujan seperti sekarang ini banyak sekali masyarakat yang terserang penyakit flu, demam, batuk dan lain-lain, kebanyak menyerang para lansia dan anak-anak.

Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman, usai kegiatan

menyampaikan bahwa kegiatan Baksos ini merupakan perintah dari unsur pimpinan Angkatan Darat yaitu Bapak KASAD Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc.

Baksos ini adalah suatu wujud kepedulian TNI terhadap kesehatan masyarakat, karena TNI berasal dari rakyat untuk itu kami akan membantu kesulitan-kesulitan yang di rasakan oleh rakyat "jelasnya".

Kegiatan pengobatan gratis ini juga merupakan bentuk sinergi antara TNI, Polri dan Pemerintah Daerah guna meningkatkan kesehatan masyarakat sehingga tercipta kualitas hidup dan kesejahteraan bersama.

Dengan memberikan akses layanan kesehatan ini, harapannya masyarakat dapat terbantu dengan adanya pengobatan gratis ini, "tungkas Dandim".

Sementara itu Lurah Kasepuhan Dirgahayu, menyambut baik kegiatan ini dan mengucapkan terima kasih kepada Kodim 0736/Batang atas upaya nyata dalam membantu masyarakat. "Kegiatan ini sangat berarti bagi warga kami. Kami berharap sinergi ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang lebih besar" ucapnya.

Kegiatan Bakti Sosial Pengobatan Gratis ini tidak hanya memberikan pelayanan kesehatan secara cuma-cuma, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan rakyat dalam semangat kebersamaan yang kuat.

Paman Adam